

# EL OCCIDENTAL

## Finanzas

### Moody's, Fitch y Standard aprueban alta calidad crediticia de Tamaulipas

Organización Editorial Mexicana  
6 de diciembre de 2013

El Sol de México en línea

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- Las firmas calificadoras mundiales de deuda Moody's, Fitch Ratings y Standard and Poors, otorgaron al gobierno de Tamaulipas las calificaciones de alta calidad crediticia y capacidad fuerte para cumplir con sus compromisos financieros.

Con estas calificaciones, tanto las firmas norteamericanas Standard y Moody's, y la inglesa Fitch han determinado que Tamaulipas tiene un sólido desempeño que hace solvente sus compromisos financieros contraídos.

El Gobernador del estado, Egidio Torre Cantú, dijo al respecto que desde el inicio de su administración asumió la responsabilidad de contraer deuda "sólo en situaciones que implicaran cumplir con prioridades inaplazables en beneficio de la población, como recursos para intensificar la seguridad pública u obras para el desarrollo regional del estado".

Torre Cantú dijo en su informe de gobierno que se aplica una política de gasto público definida en el Plan Estatal de Desarrollo por lo que el gasto de los recursos públicos se orienta responsablemente a la satisfacción de las necesidades de la población y a la inversión en el desarrollo de los sectores productivos.

El gobernador mencionó que gracias al cuidado de las finanzas públicas se ha podido destinar en el eje Tamaulipas Humano un monto superior a los 22 mil millones de pesos para acciones en materia de salud, educación, desarrollo social y deporte.

Añadió que durante el año "habremos transferido recursos financieros a los municipios por 5 mil 477 millones de pesos".

"El eje central de mi gobierno es el trabajo conjunto con el Gobierno Federal, los estados y municipios para lograr el mejoramiento de las finanzas públicas y que deriven en desarrollo y bienestar social para la población", expresó.

Recientemente Torre Cantú y el Director General de Banobras, Alfredo del Mazo anunciaron apoyos por más de 363 millones de pesos para los 43 Ayuntamientos de Tamaulipas.

Gracias a estos apoyos, señaló el mandatario estatal, los municipios tamaulipecos sientan las bases para detonar el crecimiento de su hacienda pública y consolidar la gestión de programas y acciones con el Estado y la Federación para su desarrollo social y económico.

La propuesta financiera de Banobras fue calificada de oportuna y viable, pues permite apoyar el inicio de las administraciones municipales actuales con recursos frescos y sin heredad deuda a las siguientes administraciones pues su período de pago es de tres años.

Torre Cantú señaló también que como parte de mantener las finanzas sanas, se realizan en forma metódica acciones de revisión, auditoría y fiscalización en toda la administración pública estatal.